

résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin, Situé a proximité immédiate de la mer dans une résidence de haut standing avec jardins et piscine, ce magnifique appartement offre une magnifique vue panoramique sur Monaco et la mer. Il comprend un hall d'entrée donnant sur le séjour, une cuisine individuelle équipée, deux chambres, une salle de douche en marbre et des toilettes séparées. L'appartement est entouré de terrasse ou il fait bon vivre et bénéficie d'un accès privatif sur le toit terrasse de 35 m2 habillée de bois exotique, agrémentée de plantes, d'arbustes et d'un jacuzzi avec une exposition à 360°. A pied de ...

Roquebrune Cap Martin, located in the immediate vicinity of the sea in a luxury residence with its gardens and swimming pool, this magnificent 70 m2 apartment offers a panoramic view of Monaco.lt includes an entrance hall opening onto the living room, a fully equipped individual kitchen, two bedrooms with built-in wardrobes, a marble shower room and separate toilets. The apartment is surrounded by terraces with a private access on the roof to a third terrace of 35 m2 dressed in exotic wood, decorated with plants, shrubs and a jacuzzi with a 360 exposure. Walk to town, shops and restaurants. ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









